

Oleh sebab itu, pelayanan yang baik merupakan hal yang penting di saat pertumbuhan ekonomi melambat dan banyak perusahaan bertahan dengan mempertahankan pelanggan yang mereka miliki.² Dengan kata lain, kualitas pelayanan dapat dikatakan suatu penilaian konsumen tentang kesesuaian tingkat pelayanan yang diberikan dengan tingkat pelayanan yang diharapkan. Selain kualitas layanan, lokasi atau tempat merupakan sesuatu yang penting dalam membangun persepsi seseorang.

Pada umumnya konsumen akan memilih lokasi yang terdekat, dengan asumsi semua kondisi dalam penyeleksian tempat adalah sama (Peter dan Olson, 1999). Adanya perbedaan cara (transportasi yang digunakan) untuk mencapai lokasi akan mempengaruhi keputusan konsumen untuk berlangganan di suatu tempat. Hal ini dipengaruhi oleh pertimbangan konsumen akan waktu, uang, dan nilai barang yang akan dibeli di lokasi tersebut.

Dengan adanya lokasi BMT Surya Raharja yang dekat dengan lokasi masyarakat Desa Sidokumpul yang jaraknya sekitar 500 meter, maka mereka lebih memilih untuk mengurus STNK pada BMT Surya Raharja. Karena melihat tempat samsat yang jauh dan harus mengeluarkan biaya transportasi yang semakin mahal dan itu sangat memberatkan mereka. Biaya yang digunakan untuk transport bisa mereka gunakan untuk kebutuhan yang lain. Mereka tidak perlu membuang-buang waktu, biaya, dan tenaga untuk pergi ke samsat sehingga biaya dan waktu mereka lebih efisien. Efisiensi adalah

² Sri Rahayu Tri Astuti, “*Analisis Pengaruh Retail Marketing Mix Terhadap Loyalitas Konsumen*” (Skripsi—UNDIP, Semarang, 2006).

Berdasarkan tabel di atas, bahwa persepsi 5 informan dari masyarakat desa Sidokumpul yang mengurus STNK di BMT Surya Raharja dipengaruhi oleh lingkungan mereka baik dari keluarga, teman, maupun tetangga. Sedangkan dilihat dari pendekatan faktor pribadi, faktor budaya, faktor sosial, dan faktor psikologi persepsi mereka cenderung positif atau baik terhadap BMT Surya Raharja dan mereka lebih memilih untuk melakukan pengurusan STNK pada Surya Raharja.

Karena selain menyediakan tempat untuk pengurusan STNK, mereka tidak perlu mengeluarkan biaya transport, dan mereka bisa menghemat uangnya untuk kebutuhan yang lainnya sehingga bisa membantu ekonominya, juga terdapat layanan yang baik yang diberikan sehingga menimbulkan kepercayaan mereka terhadap BMT ini.